GIRA POR AGUASCALIENTES

Sin reforma a GN, ni inversión ni seguridad, según Adán

"Comprometo el apoyo del gobierno federal" para el estado, dice el secretario

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

EDUARDO ORTEGA

Si el Congreso de Aguascalientes no aprueba la reforma constitucional de la Guardia Nacional, en aquel estado no habrá futuro, seguridad ni inversiones, advirtió el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

De aprobarse –dijo–, prometió inversiones en carreteras, ferrocarriles y en agua potable en el estado.

"Comprometo el apoyo del gobierno federal para Aguascalientes; no
es nada más el tema de la seguridad
pública, hay que apoyar en la infraestructura carretera, hay que pensar
y hacer realidad ese añejo sueño de
que haya el ferrocarril hasta Manzanillo. Es pensar que haya agua para
Aguascalientes. Hay que pensar en
cómo va a construirse el futuro del
estado", dijo a los legisladores y a
la propia gobernadora panista del
estado, María Teresa Jiménez.

Al conocer que los diputados locales votaron en contra, en comisiones, de la minuta que recibieron del Congreso de la Unión, López Hernández llamó a la oposición a "hacer conciencia" y abonar a la "unidad nacional".

Recriminó las fuertes críticas de diputados del PAN y PRD sobre la "fallida" estrategia de combate a la inseguridad en el país, y reviró que la verdadera estrategia fallida fue lo que hizo el expresidente Felipe Calderón, con el operativo Rápido y Furioso, y enviar al Ejército a una "absurda guerra" contra el narco, y "los gobiernos corruptos del PRD en Michoacán, con Silvano Aureoles; en Morelos, con Graco Ramírez, y en Tabasco, con Arturo Núñez, que dejaron sus estados hundidos en la violencia".

En respuesta, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, exigió al secretario dejar de "chantajear" a los gobiernos locales, ofreciendo apoyos a cambio de comprometer con su voto a los legisladores locales.

"Le exigimos al secretario de Gobernación que deje su obsesión de presionar a los Congresos locales para que aprueben la reforma constitucional, ya tienen más de los 17 necesarios para poder publicar su equivocada reforma. Le exigimos que deje de chantajear a los gobiernos estatales ofreciendo apoyos a cambio de que comprometan a los legisladores", dijo.

Además, criticó que, "con cerca de 2 mil 500 homicidios, octubre resultó el mes más violento del año, a pesar de que la Guardia Nacional ya está militarizada desde marzo de 2019; por eso le exigimos que deje de presionar sin razón a los gobiernos y congresos locales y que mejor se ponga a trabajar para que el país tenga resultados en seguridad".



"Deje de presionar a los gobiernos y Congresos locales y mejor trabaje"

MARKO CORTÉS Lider nacional del PAN

MENSAJE. El titular de Segob, Adán Augusto López, ayer, en Aguascalientes.